
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月 29 日（木）、北川会長、戸川幹事

長、野川常任幹事が木津川市役所を訪問し、谷口

雄一市長と懇談しました。 

戸川幹事長から、全政連の「令和５年度税制改

正及び土地住宅政策等に関する要望書」や、「京

政連ニュース」を用いて、当連盟の活動紹介がな

され、野川常任幹事からは、木津川市との連携を

取り上げ、空き家バンクでの協力などについて意

見が交わされました。 

北川会長からは、空き家問題や都市政策につい

て積極的な質問がなされ、谷口市長から、まちづ

くりの現状や、将来への展望について答えていた

だくなど、充実した懇談会となりました。 

 

左から、野川常任幹事、稲垣副市長、谷口市長、 

北川会長、戸川幹事長 

 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。  

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を  

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。  


